

COMME UNE BAVARDE

Visit us at **stand 502**

Category: Communication Agency - Agence Communicaton



Comme Une Bavarde est une agence de communication experte en visibilité des marques engagées. Fondée en 2013 par Emeline Le Saoût et Morgane Min, l'agence diffuse les messages de ses clients auprès des leaders d'opinion (journalistes et influenceurs) et des consommateurs (réseaux sociaux) via différentes actions à fort impact pour des budgets sur-mesure. Partenaire d'une vingtaine de marques à l'année et en mission ponctuelle, Comme Une Bavarde allie efficacité, flexibilité et bonne humeur pour des résultats tant en visibilité qu'en notoriété. Un véritable outil pour mettre la lumière sur votre marque engagée sur l'aspect environnemental et/ou sociétal.



Comme Une Bavarde is a Parisian communications agency specialising in the visibility of committed brands. Founded in 2013 by Emeline Le Saoût and Morgane Min, the agency releases its clients' messages to opinion leaders (journalists and influencers) and consumers (social networks) via various high-impact actions for tailor-made budgets. As a partner of some twenty brands on a yearly or on an occasional basis, Comme Une Bavarde combines efficiency, flexibility and good humour to achieve results in terms of visibility and awareness. A real tool to highlight your brand's commitment to the environment and/or society.



Adresse: 11, Rue Vignon – 75008 PARIS

Tel: + 33 (0)9 88 08 11 52

contact@commeunebavarde.com